## Kornwestheimer Zeitung (KWZ) vom 11. Januar 2005

## Ins neue Jahr hineingetanzt

Kornwestheim (kwz). Unter dem Motto "Man(n) tanzt im Jahr 2005 – Frau auch!" hatte der Tanzsportclub Solitude Kornwestheim am Sonntag zum Tanznachmittag eingeladen. Dieser Aufforderung folgten viele Paare. Die angebotene Stärkung mit Kaffee, Kuchen und Getränken im Vereinsbistro fand regen Anklang; die Vereinsmitglieder mussten ordentlich zupacken, um den ersten Ansturm zu bewältigen. Frisch gestärkt zeigten danach viele tanzbegeisterte Paare ihr Können auf der Tanzfläche und fanden sich immer wieder auf dem und fanden sich immer wieder auf dem Parkett ein. Das abwechslungsreiche Musikangebot und die lockere Atmo-sphäre sorgten bei Tänzern und Zu-schauern für gute Laune. Der nächste Tanznachmittag findet am Sonntag, 6. Februar, statt. Der Eintritt ist frei. Wen schon vorher die Tanzlust packt: Am 22. Januar bietet der Tanzsportclub ab 15 Uhr einen kostenlosen Info-Workshop für Hip-Hop an. Informationen über den TSC Solitude Kornwestheim gibt es im Internet unter der Adresse www.tsc-solitu.de.



Mit Schwung begrüßten viele Tanzbegeisterte das Jahr 2005

Bild: oh